

Der liebenswerte Bärendrache

Von Feuragon

Kumagon

Der Liebenswerte Bärendrache.

Auf einer Insel, hoch über den Wolken befindet sich eine schwebende Insel Karigun. Auf ihr leben viele Tiere gemeinsam in Harmonie miteinander. Am meisten befinden sich jedoch verschiedenste Drachen und Bärenarten auf der Insel. Und da kam es eines Tages zu einem Geburtswunder.. 2 Bärendrachen kamen dort zur Welt. Es sind Hybridtiere mit Merkmalen eines Drachen wie die Statur, Flügel und Kopf. Nase, Ohren und Fell wie ein Bär.

Nur waren die beiden 3 Jahre nacheinander geboren.. Die ältere Schwester Kumani, deren Fell in einem dezenteren Lila glänzt und die einfach die Fröhlichkeit in Person ist. Der Jüngere, Kumagon, mit einem Gelb-glänzendem Fell ist jedoch schüchtern.

Eines Tags nach seiner letzten Stunde in der Drachenschule begab sich der Junge Kumagon zum Ausguck der Insel Karigun. Etwas stimmte nicht mit ihm..

Kumani begab sich zu ihrem Bruder und fragte: Was hast du, Bruderherz?

Hast du einen schlechten Tag gehabt? Kumagon seufzte laut und sagte mit grummeliger Stimme: Irgendetwas fehlt mir immer... ich weiß nur nicht was...

vielleicht andere Freunde als andere Drachen... versteh mich net falsch.. Rubin und Thorran sind meine besten Freunde. Kumani: Du weißt aber dass wir uns keinem Menschen nähern sollen, sagte sie mit ermahnender Stimme... aber ehrlich.. ich weiß nicht warum...

Könnte etwas sein, dass mit unseren Vorfahren zu tun hat.

Sie dachte einen Moment nach... Ach was solls... sagte sie erhobenen Hauptes.

Kumagon fing an zu lächeln. Er sagte: Meinst du wir können ihre Stadt unter uns aus der Luft ansehen? Kumani nickte. Darauf machten beide einen Sprung in die Wolken und breiteten ihre Flügel aus. Die beiden betrachteten aus sicherer Höhe die Stadt unter ihrer Insel.

Kumagon fragte: diese kleinen Personen da ganz unten sind bestimmt die Menschen, oder, Kumani? Sie nickte erneut. Ich kann keine Gefahr spüren es könnte ja sein, dass es wie bei uns Drachen ist.. es gibt Gut und Böse.. Kumani dachte genauso sagte aber: Wir müssen trotzdem vorsichtig sein.. los kehren wir nachhause zurück.. Noch bevor

Kumagon antworten konnte zog ein sturm auf. Kumani versuchte noch rechtzeitig die Tatze ihres Bruders zu fassen aber ein Blitz traf ihn am Bein.. Zum Glück sind Elektrische Schläge für Bärendrachen nicht so gefährlich wegen ihres extrem dicken Fells. Er stürzte auf eine Wiese und fiel in Ohnmacht. Kumani suchte sehr lange aber fand ihn nicht.. Sie zischte sobald das unwetter vorbei war zur insel zurück.. Eine Nacht Verging.. Kumagon wachte auf der Wiese, auf der er fiel auf.. Er versuchte sich zu bewegen aber er wurde an einem Felsen angebunden.

Eine Fremde Stimme ertönte: So.. Bist du endlich wach...?

Kumagon erblickte einen blassen jungen Mann mit einem Löwen-T-Shirt vor ihm.

Wer bist du? Fragte der liebe Bärendrache. Shawn Lionpaw.. Das ist mein Name.. und ich bin Detektiv. verblüffend. Du verstehst unsere Sprache.. Haste einen Namen?

Ja... Kumagon: antwortete er mit schmerzverzerrtem Gesicht..

Währendessen wird im Stadtrat der Menschen entschieden was mit Kumagon geschehen sollte. Eine Frau mit langen schwarzen Haaren unter ihnen sagte: Das Wesen ist was besonderes.. ich würde gern Experimente durchführen.

Der moppelige Mann sagte: Nein! Das Biest ist zu Gefährlich. Tötet es!

Der Älteste betonte: Vergesst nicht. Ich bin der Bürgermeister..

Wir wissen noch nicht, was es ist.. Aber niemand krümmt ihm ein Fellhaar. Verstanden?

Sie nickten nur widerwillig. Auf ihren Bildschirmen bemerkten sie eine drastische Wendung.

Ein junges Mädchen wurde beinahe entführt. Kumagon zerbiss jedoch das Seil und stürmte auf den Entführer zu.. vorher machten die Menschen im Park platz denn sie wussten was los war.

Kumagon holte den Entführer ein und versperrte ihm den weg. Der dürre Mann stand wie angewurzelt da und zitterte.. Kumagon sagte mit leiser grummeliger Stimme: Lass das Mädchen los... Er ließ das Mädchen los und wurde von Shawn festgenommen..

Der Bürgermeister der Stadt beobachtete die Situation von ihrer Zentrale.

Oho.. Das Wesen ist wohl guten Herzens...

Der moppelige Mann sagte: Da scheinen Sie recht zu haben... und ich wollte dieses liebenswerte wesen töten lassen.. das wäre n Fehler gewesen...

Die Schwarzhhaarige Frau blieb stumm...

Nach der Festnahme näherte sich das Mädchen dem lieben Kumagon...

Sie berührte sein Gesicht und sagte: hihi.. Du bist kuschelig wie ein Teddybär.. aber Groß wie ein Drache. Kumagon sagte mit sanfter Stimme: Ich bin ja auch ein Bärendrache.. eine Kombination aus beidem sozusagen... Feuer spucken kann ich zwar aber ich mach das nicht hier aber ich kann noch... Kumagon hebt seinen Kopf hoch, holt tief Luft und pustet...

Aus seinem Maul kommen riesige Rosa Blasen.. ähnlich wie Kaugummi.

So schön.. sagte das kleine Mädchen...

Kumagon hielt eine der Blasen in den Tatzen und sagte:

Diese Blase ist aus nicht-klebrigen robusten Magischen schleim..

Sie ist sehr robust deswegen kann sie nicht platzen.

Shawn dachte nach: hmm.. Er scheint wirklich eine liebe Kreatur zu sein...
Dennoch.. wir müssen vorsichtig sein... Die Assistentin des Bürgermeisters hätte große Interesse dran Experimente durchzuführen...

In dem Moment tauchte genau diese Frau auf. Mit freundlicher Stimme sagt sie:
„Guten Tag, du liebenswerte Kreatur...

Du scheinst ja das Zeug zum Helden zu haben.. wärst du so gut mit mir zu kommen?
Ich möchte...“

Vergessen Sie`s.. Ms. Muranov.. sagte Shawn um sie zu unterbrechen.. Sie lassen ihn in Ruhe!

Und damit Sie nicht in Versuchung kommen werde ich Sie hiermit festnehmen.

WAS? Schrie die Frau. Sie sind doch eh dafür bekannt für Experimente an neuen Tierarten durchzuführen.. also werden sie erstmal eingesperrt! Die anwesenden Menschen waren entsetzt und Buhen die Frau lauthals aus.

Am Abend machten sich die Menschen auf in ihre Häuser..

Das kleine Blonde Mädchen, Tia, verabschiedete sich noch herzlich von Kumagon und ging mit ihren Eltern und ihrem älteren Bruder nachhause.

Währenddessen auf Karigun. Kumani und ihr Vater, Der Eisbär Kumarli machen sich große Sorgen.

Sie suchten den Weisen Ältesten der Insel, Kyoru der ebenfalls ein Bären-drache ist, auf.

Habt keine Sorge, liebe Familie.. euer Junge Kumagon ist wohlauf... Überraschend ist, dass die Menschen ihm momentan als Helden ansehen, Sagte der Älteste. Kumani war erstaunt und sagte:

Ein Held? Mein Bruder? Unglaublich...

Und es war so.. Kumagon wurde zum Ehrenbürger der Stadt vom Bürgermeister ernannt.

Jeden Tag kamen die Kinder um mit ihm zu spielen. Mal auf seinen Rücken zu Reiten oder mit seinen großen rosa Blasen zu spielen die er für die Kinder macht.

Selbst als seine Schwester und sein Vater ihn in der Stadt fanden, wussten sie.. er möchte in der Stadt bleiben.. so tun sich die Menschen der Stadt zusammen um dem lieben Kumagon eine Höhle zu Bauen. Ab und zu kamen seine besten Freunde Rubin und Thorran vorbei um mit ihm und den Kindern der Stadt zu spielen oder mit den Eltern zu unterhalten.

Kumagon wurde nebenbei so berühmt, dass viele Spielzeugfirmen Plüsch-Bären-drachen, Figuren, Seifenblasenspucker usw. herstellten. Und Kumagon selber.. ist ein glücklicher Bären-drache mit vielen Freunden geworden.

Ende